

Wandern

Den Blick ins Donautal
schweifen lassen
Seite 26



Aus der Heimat

Musik und draußen

Ein Überblick auf den Open-Air-
Sommer im Landkreis
Seite 29

MONTAG, 23. MAI 2016 NR. 117

www.mittelschwaebische-nachrichten.de

27

Samstagabend trifft man sich auf dem Marktplatz

Veranstaltung „Live am Marktplatz“ wurde wieder zum Besuchermagneten

VON MONIKA LEOPOLD-MILLER

Krumbach Auf dem Krumbacher Marktplatz, der guten Stube der Stadt, kehrte am Samstagabend wieder mächtig Leben ein. Der Platz vor dem Rathaus wurde bei „Live am Marktplatz“ wieder zur Partymeile. Schon zu Beginn der Veranstaltung war der Platz gut gefüllt mit Besuchern. Musste am Pfingstsonntag die Veranstaltung wegen des schlechten Wetters abgesagt werden, dieses Mal hat es wieder bestens geklappt. Bis in die Dunkelheit hinein herrschten angenehme Temperaturen. Und wem es dabei nicht warm genug war, dem heizten die Bands auf der Bühne kräftig ein.

Zunächst konnten sich die Besucher beim Auftritt der Band „The Czeshmans“ schon mal vorwärmen, bevor es dann mit „Bloody Presack“ so richtig heiß wurde. Seit

2009 gibt es die Band, die aus Kirchdorf bei Wörishofen kommt. Sie tritt vor allem im Raum Südbayern auf. So manchen Besucher brachten die heißen Rhythmen richtig in Schwung und vor der Bühne wurde abgetanzt. Andere Gäste hielten sich mehr im Hintergrund, genossen das kulinarische Angebot, gönnten sich ein Gläschen und hielten mit Bekannten ein Schwätzchen. Gut gelaunte Menschen freuten sich über einen Abend bei toller Stimmung.

Im Innenhof der Gaststätte Traubenbräu fieberten währenddessen die Fußballfans beim Pokalspiel mit. So manches Bayern-T-Shirt war zu sehen, aber auch die Fans von Borussia Dortmund zeigten sich mit ihren gelb-schwarzen Schals.

Dann war da noch die gut gelaunte Gruppe junger Männer um Andi, der an diesem Abend seinen Junggesellenabschied feierte. Jeder konnte

den Abend auf seine Weise genießen, die einen vor der Bühne bei der heißen Musik, andere lieber etwas lauschiger abseits.

Die Veranstalter von „Live am Marktplatz“ jedenfalls konnte man mit lächelnden Mienen antreffen. Der Abend durfte mit Sicherheit als gelungen bezeichnet werden. „Live am Marktplatz“ scheint sich in Krumbach zu etablieren. „Jemand musste es in die Hand nehmen“, sagte Max Behrends dazu. Er ist neben Herbert Haas und Bodo Gewinner einer der Veranstalter von „Live am Marktplatz“. Bei der Vielfalt des musikalischen Angebots ist für jeden etwas dabei.

Und wer zu vorgerückter Stunde noch nicht genug hatte vom Partyspaß, der stürzte sich noch in die Afterparty in der Cocktailbar P2, wo nochmals die Band „The Czeshmans“ auftrat.



Zur guten Laune der Besucher mag nicht zuletzt das sommerliche Wetter beigetragen haben. „Live am Marktplatz“ kommt an.

Foto: Monika Leopold-Miller

23.05.2016